



Colegio Oficial de Agentes de
Aduanas y Representantes
Aduaneros de Barcelona

La Asociación Internacional de OEA's participa en el Foro Mundial Empresarial sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible

La Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados (OEA) Aduaneros y Logísticos presenta el OEA como buena práctica en el Foro Mundial Empresarial sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible.

La Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados (OEA) Aduaneros y Logísticos ha presentado el OEA como buena práctica en el Foro Mundial Empresarial sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible, en el que participaron de 200 expertos de instituciones, organizaciones empresariales y empresas de más de 50 países.

En la apertura del Foro, organizado conjuntamente por la Organización Internacional de Empleadores (OIE) y la CEOE, intervinieron la alta comisionada de España para la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, Cristina Gallach, la consejera delegada de ICEX España Exportación e Inversiones, María Peña Mateos, y la secretaria general de CEOE, Ana Plaza, quien destacó que "las empresas están llamadas a desempeñar un papel crucial en el logro de los objetivos de desarrollo sostenible. En este sentido, destacó la capacidad de gestión y de movilización de los recursos humanos, técnicos y financieros de las empresas, que las convierten en actores indispensables para garantizar el desarrollo sostenible de nuestras sociedades.



María Peña Mateos destacó la sostenibilidad como herramienta de internacionalización y puso de relieve que hay una gran relación entre sostenibilidad y rendimiento económico de las empresas y habló de convertir retos globales en oportunidades de negocio. En este sentido, estimó crucial afianzar el papel del sector privado en la consecución de los ODS.



Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Por su parte, Cristina Gallach, señaló que para el gobierno español la Agenda 2030 y la consecución de los 17 ODS constituyen un proyecto prioritario para el país y “es necesario trabajar en conjunto con los ministerios, administraciones y empresas para difundir la importancia de la Agenda y llevarla a cabo”.

Para hablar de los ODS y su relevancia para el sector empresarial, intervinieron el presidente de COPARMEX, Gustavo de Hoyos Whalter; la presidenta del Grupo de Trabajo de Desarrollo Sostenible de la OIE, Elena N Feoktistova; y el director general del Observatorio de ODS de la Fundación Bancaria “la Caixa” y presidente de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas, Ángel Pes.

El OEA contribuye al objetivo de incrementar las exportaciones

La Asociación Internacional de Operadores Económicos Autorizados (OEA) Aduaneros y Logísticos ha formado parte de un panel de empresas junto a Telefónica, Shell y JTI. Desde la Asociación se ha presentado la figura del OEA como una buena práctica de facilitación de comercio y seguridad en la cadena de suministro, que contribuye a la competitividad de las empresas en el comercio exterior y con ello a incrementar las exportaciones, una de las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

En el Foro, celebrado los días 1 y 2 de octubre en Madrid, más de 200 representantes de organizaciones empresariales, instituciones y del sector privado de todo el mundo han analizado y debatido los aspectos fundamentales de la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, tratando de definir las buenas prácticas para que el sector empresarial pueda contribuir en la consecución de los ODS.